

LIVRE

BOOK

Voir les informations sur la page suivante.

See information on the following pages.



Ce document est sur support papier.

Contactez-nous pour l'emprunter : info@cdc.qc.ca. Dans votre message, veuillez indiquer le ou les titres des documents que vous souhaitez emprunter.

Vous pouvez emprunter jusqu'à 12 documents, pour une durée d'un mois ou plus. Les documents vous seront acheminés par la poste, sans frais (aller-retour).

Tous les services du CDC sont accessibles **gratuitement** aux personnels des collèges et cégeps du Québec et des organismes partenaires du réseau collégial, ainsi qu'aux étudiants universitaires ou chercheurs qui s'intéressent au réseau collégial québécois et qui résident au Québec.



This document is available in paper format.

Contact us to borrow it : info@cdc.qc.ca. In your message, please include the title or titles of the documents you want to borrow.

You can borrow up to 12 documents for a month, or longer. Documents will be sent to you and returned by mail, free of charge.

CDC services are free of charge for Quebec's college and Cegep personnel, college network partner organizations as well as university students and researchers interested in Quebec's college network who reside in Quebec.